

« Un de nous »

## Initiative citoyenne européenne

En Europe, des citoyens se mobilisent pour faire signer l'initiative citoyenne européenne « Un de nous ». L'initiative citoyenne européenne est un nouvel instrument de démocratie participative pour les citoyens européens, avec des modalités légales de signature précises et encadrées. Il ne s'agit pas d'une simple pétition. L'enjeu : **stopper le financement par l'Union européenne des programmes conduisant à la destruction d'embryons humains.** Avec un million de signatures réunies, la Commission européenne aura l'obligation de reconsidérer le financement de la recherche sur l'embryon et de tout programme menaçant l'être humain dès sa conception. Déjà plus de 20.000 signatures ont été enregistrées en France. Mais il reste beaucoup à faire, l'objectif est de 60.000 signatures d'ici cet été. La question est sensible en Europe : le budget européen de la recherche, en cours de négociation pour la période 2014-2020, crée des tensions éthiques entre les Etats membres. Plusieurs d'entre eux sont amenés à subventionner ces recherches, alors même qu'elles sont interdites par leur législation interne. En France, l'enjeu est brûlant d'actualité : le gouvernement vient de marquer sa volonté de faire voter avant cet été une proposition de loi visant à autoriser la recherche sur l'embryon. En signant « Un de nous » on envoie un signal fort d'opposition à cette dérive éthique majeure. Alliance Vita, la Fondation Jérôme Lejeune, les Associations familiales catholiques et le Comité protestant évangélique pour la dignité humaine unissent leurs forces pour recueillir les signatures des citoyens qui veulent se faire entendre. Il en va du respect de la dignité de chaque être humain. Toutes les informations sur le site [www.undenous.fr](http://www.undenous.fr) : des conseils pour signer, des arguments, des articles d'actualité...